
Die Drachen leben weiter 
 

In alten Zeiten, so erzählt die Mär, 
kamen von überall die Drachentöter her. 
An Drachen glaubt nun niemand mehr, 
dabei es alles doch ganz einfach wär. 

 
In unseren hektischen Zeiten heute 

glauben leider nur noch wenige Leute 
an Märchen und Drachengeschichten, 

doch einer, der kann Vieles davon berichten. 
 

Umwelt und Politik bereiten Frust, 
wer hat da noch auf Drachen und Zauberer Lust? 

In unserer heutigen Welt 
Dreht sich alles nur noch ums Geld. 

 
Doch noch ist die Welt nicht ganz verloren, 

die Drachen werden neu geboren. 
Ein Wolf, der aus dem Schatten tritt, 

bringt neue Drachenmärchen mit. 
 

Nichts Wichtigeres gibts in der jetzigen Zeit, 
als an Feen, Zauberer und Drachen zu glauben, liebe Leut`! 

Geschichten lesen, Märchen träumen – nur so hat die Welt noch Sinn. 
Drum Leute – gebt Euch den Träumen wieder hin. 

 
Wer das Träumen noch nicht hat verlernt, 

findet alles über Drachen gar nicht weit entfernt. 
Wer suchet, was das Herz begehrt, 

findet es, wenn er Schattenwolf HP beehrt. 
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